Chers amis Vallauriens.

Nous sommes réunis ce jour pour célébrer le 50ème anniversaire de la mort de Pablo Picasso.....Oups, je me suis trompé de texte... Excusez-moi. Je reprends :

Chers amis Collois,

Nous sommes réunis ce jour pour célébrer le $40^{\text{ème}}$ anniversaire de notre club.

Claude vous a rappelé le drôle d'Alain dans la création du club. Les anciens m'ont raconté comment il procéda :

- Pour faire connaître le club, Alain colla ... des affiches,
- Pour accrocher des adhérents, Alain racola,
- Pour aménager les locaux, Alain bricola,
- Le jour de l'inauguration, le maire remis un coq à Colas,
- Ce jour-là, Alain picola (les bulles n'étaient pas du coca),
- Dès les premiers tournois, en tête il caracola,
- Mais il était très discret. Il ne voulait pas que Colas gène.

Puis, après 3 septennats, Alain décida de passer le relais. Dès sa prise de fonction, Claude souhaita faire que notre club, connu pour sa bonne ambiance, soit reconnu en devenant compétitif. Pour y parvenir, il disposait de 2 atouts :

- 1. un groupe de profs très solide permettant d'élever le niveau de chacun,
- 2. des locaux exceptionnels (3 salles de jeu, une terrasse, une cuisine, une salle de bains. *Il mit la salle de bains à disposition de ces dames et pour les mecs un cagibi*).

Avec Florence et quelques bénévoles, ils procédèrent à l'embellissement des lieux, car il est bien connu que les **locaux motivent**.

Très vite, de nombreux trophées garnirent nos étagères Craignant que la recherche du résultat soit au détriment du relationnel, Claude était très attaché à un slogan : *Jouer sérieusement sans se prendre au sérieux*.

Il a hérité d'Alain charisme, générosité et altruisme. Ce fut le cas lors du Patton de la semaine dernière. Pour ceux qui n'étaient pas là, Claude a innové en créant une table fictive avec 2 équipes en relais (c'est ce que les économistes appellent l'inflation). Claude qui adore jouer a sacrifié son après-midi, allant de table en table, pour s'assurer que son algorithme diabolique était bien respecté.

Première qualité de manager : bien s'entourer : Claude a constitué une équipe compétente et dévouée.

Différences entre les gouvernants de la France et les responsables du club :

- 1. Les premiers ont fait l'ENA, ceux de notre club (Présidents comme Ministre des Finances) sortent d'IBM.
- 2. Leur côte de popularité ne s'effrite pas et nous les gardons longtemps.

Je vais m'arrêter là car on va dire que je dépasse les bornes

Je passe la parole à un autre IBM...

JC Huertas 7 Avril 2023